

Solothurn

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Volksschulblatt**

Band (Jahr): **7 (1860)**

Heft 45: **vsb-001_1860_007_0264-01**

PDF erstellt am: **09.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-254777>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

steht, welches vor der Uebersiedlung des Herrn Morf in seine nunmehrige Wohnung in der Neumünstergemeinde bei Zürich gestellt wurde und daselbst der erste Anblick der einziehenden Familie war. In demselben lag ein kalligraphisch sehr hübsch ausgeführtes Blatt mit den Worten:

Die Höglinge und Freunde im Kanton Bern
dem Herrn Seminardirektor Morf
in dankbarer Erinnerung und Liebe.

Das Instrument soll ein Prachtwerk sein und namentlich eine wundervolle Tonfülle haben. Es ist aus der Fabrik der Herren Sprecher und Comp. in Zürich. An dem Geschenke theilnahmen sich Freunde der Volksschule aus allen politischen Lagern — in freudiger Erfüllung einer vaterländischen Ehren- und Dankespflicht.

— Der Regierungsrath hat zu Lehrern an der neuen Sekundarschule in St. Immer gewählt: 1) Herrn Jean Pierre Deglon, Lehrer in Peterlingen; 2) Herrn Pierre Louis Nicolet, Lehrer in St. Immer; 3) Herrn Fritz Mauley, von Chezard, Lehrer in Chur. — An die Sekundarschule in Wiedlisbach Herrn Gasser, Sekundarlehrer in Belp und Herrn Furrer, bisheriger Seminarlehrer zu Münchenbuchsee.

— 6. Nov. Gestern fand im Seminar zu Münchenbuchsee die Einführung des neuen Direktors und der neuen Lehrer statt. Die Feierlichkeit, welcher nur ein beschränktes Publikum beiwohnte, bestand aus einer von Herrn R. R. Schenk abgelesenen Ansprache und aus einer Rede des neuen Direktors, Herrn Rüegg; Chorgesang der Seminaristen begann und schloß die Handlung. Herr Rüegg sprach sich in klaren Worten über seine Grundsätze und sein Wollen aus. Auch wer mit seinen Sätzen nicht überall einverstanden war, mußte sich sagen, daß man einen tüchtigen Mann vor sich hatte, welcher weiß was er will und auch die nöthige Thatkraft besitzt, das als recht Erkannte durchzuführen.

Solothurn. Der Kantonallehrerverein versammelt sich nächsten Donnerstag den 15. November in Olten. Die Traktanden der Sitzung sind: Vorlegung der Vereinsrechnung von 1860; 2) Bericht über die Thätigkeit der verschiedenen Bezirks-Lehrervereine; 3) Referat über die Vorschläge einer Alters-, Wittwen- und Waisenkasse für die solothurnische Lehrerschaft und über einen Leitfaden für den Unterricht in den Fortbildungsschulen.